

Ihre Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau informiert

Pressemitteilung

Weihnachtswunsch am Baum

Kinderwünsche erfüllen trotz Geldnot: Weihnachtsaktion von Kinderschutzbund und Tafelladen in Kooperation mit der Sparkasse.

11. Dezember 2023

Sehr geehrte Redaktionen,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

Jule, neun Jahre, wünscht sich ein Schminkset, Ahmet, sieben, hätte gerne ein paar neue Torwarthandschuhe und Muriel, drei Jahre, am liebsten einen Schlafanzug, Größe 98, oder ein warmes Thermounterhemd.

Die Kinder und ihre Weihnachtswünsche sind echt, ihre Wunschkärtchen hängen an einem großen Weihnachtsbaum, der in der Halle der Sparkassenfiliale in Waldkirch steht. Die Namen der Kinder aber haben wir für diesen Text erfunden. Denn Armut ist nach wie vor ein Stigma.

„Wir wollen Kindern und deren Eltern mit den Geschenken eine Freude zu Weihnachten machen, anonym natürlich“, fasst es Silvia Kraus zusammen, Vorsitzende des Kinderschutzbund in Waldkirch: „Denn Weihnachtswünsche bleiben für Kinder, die in finanziell angespannten Lebensverhältnissen leben, oftmals unerfüllt. Deshalb haben wir uns mit den Kindergärten zusammengetan, um den betroffenen Familien auf diese Weise zu helfen.“

Zum 13. Mal organisieren Kinderschutzbund und Tafel die Aktion „Weihnachtswunsch am Baum“. Das funktioniert so: In den Kindergärten schreiben die Kinder ihre Wunschzettel die anonymisiert werden und von den Bürgerinnen und Bürgern aus dem Weihnachtsbaum gepflückt werden können. 75 Wunschzettel des Kinderschutzbunds hängen an dem Weihnachtsbaum in der Sparkasse in der Damenstraße und weitere 90 im Baum in den Räumen der Tafel Waldkirch. „Das schönste ist das Lachen auf den Gesichtern der Kinder, wenn sie das Geschenk übergeben“, sagt Tafel-Vorsitzender Thomas Fischer.

„Für uns ist es selbstverständlich, so eine tolle Aktion zu unterstützen. Gemeinnütziges Engagement für die Menschen ist die DNA der Sparkasse“, sagt Matthias Hirschbolz, stellvertretendes Vorstandsmitglied bei der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau. Das regionale Geldinstitut hat insgesamt bereits 1,7 Millionen Euro in diesem Jahr für gemeinnützige Projekte in der Region gespendet.

Info: Die fertig verpackten Geschenke **bis spätestens Freitag, 15. Dezember 2023 abgeben** im BeratungsCenter der Sparkasse in der Damenstraße. Die Übergabe an die Kitas findet dort am 18. Dezember statt.

Bitte die Wunschzettel gut am Geschenk befestigen, damit die Päckchen richtig zugeordnet werden können.

Wir freuen uns über Ihre Berichterstattung!

Mit herzlichen Grüßen aus der Sparkasse!

Patrick Kunkel

Sie haben weitere Fragen?

Melden Sie sich einfach bei mir: patrick.kunkel@sparkasse-freiburg.de

Patrick Kunkel

Referent für Unternehmenskommunikation

Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau

Vorstandsstab – Unternehmenskommunikation

Tel: +49 761 215-1411

patrick.kunkel@sparkasse-freiburg.de